

Comunicado de Prensa Calvià  
11 de octubre de 2023

## **Calvià vuelve a tener Jefe de Agrupación de Protección Civil y recibe una veintena de solicitudes de nuevos voluntarios**

*El Ayuntamiento impulsa la recuperación del cuerpo voluntario imprescindible en el municipio*

Reactivación de Protección Civil en Calvià. La reunión de la Asamblea General integrada por los voluntarios, el Ayuntamiento —con la representación del Director de Emergencias, Nacho Lajo— y la Policía Local, ha elegido a Juan Julián Jareño como Jefe de agrupación tras dos años de encontrarse vacante la plaza. Protección Civil de Calvià se encuentra en fase de reestructuración y revitalización tras la crisis de los últimos años en los que pasó de ser referencia en Baleares con 70 voluntarios a contar con sólo siete. En estos momentos se han registrado una veintena de solicitudes de incorporación de nuevos voluntarios.

Juan Julián Jareño es un veterano de la Agrupación, un hombre valorado por sus compañeros con años de experiencia. La teniente de alcalde responsable de seguridad, Esperanza Catalá, ha valorado el nombramiento que «supone el primer paso de recuperación de Protección Civil»: «más allá de la gestión y del compromiso político, devolver a primera línea de la sociedad calvianera el papel que le corresponde a Protección Civil es uno de mis objetivos personales. El municipio lo necesita y tenemos la suerte de contar con ciudadanos voluntarios que de forma altruista quieren sumarse al proyecto con ilusión y ganas de trabajar».

C/ Julià Bujosa Sans, batle, 1. 07184 Calvià. Illes Balears Tel. 971 139 136 · a/e:  
[comunicaciocalvia@calvia.com](mailto:comunicaciocalvia@calvia.com)